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Aplican examen a aspirantes a Auditoría Superior de Michoacán  

Solo 5 aspirantes aprobaron examen para titular de ASM 
Cuarto Poder, Quadratín 

https://cuartopodermichoacan.com/aplican-examen-a-aspirantes-a-auditoria-superior-de-
michoacan/  

https://www.quadratin.com.mx/principal/solo-5-aspirantes-aprobaron-examen-para-titular-de-
asm/  
Un total de 15 aspirantes a la Auditoría Superior de Michoacán realizaron este martes el examen 

de conocimientos; fue Ramiro Nepita Chávez quien se bajó de la contienda. Es de mencionar que 
Nepita Chávez no entregó la totalidad de la documentación que se solicitó en la convocatoria. Sin 

embargo, desde la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán se acordó dejar 
participar a todos los aspirantes y hasta que se concrete el dictamen, se dará detalle de quienes 
cumplieron y quienes no con los requisitos. 

 
Congreso con laudos de más de 15 millones de pesos 
Congreso podría buscar una ampliación para atender laudos 

Indicio, UrbisTV 

http://www.indiciomich.com/congreso-con-laudos-de-mas-de-15-millones-de-pesos/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-podria-buscar-una-ampliacion-para-atender-
laudos.html  

Tras varias demandas laborales en contra del Congreso Estado, el poder legislativo tiene laudos 
por más de 15 millones, sin embargo, el coordinador de diputados del PAN, Javier Estrada 
Cárdenas, aseguró que le harán frente a los pendientes. Ante tal situación, él congresista panista 

recordó que dichos laudos no son de la presente legislatura, si no de la anteriores, pero aún así, se 
tiene que pagar, Javier Estrada Cárdenas, señaló qué hay laudos de hasta dos millones de pesos, 
“lo que revise no fueron los pendientes, si no los más grandes, pues hay de hasta dos millones de 

pesos”. 
 

Que se transparenten todos los recursos públicos del Legislativo: Javier Estrada  

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/que-se-transparenten-todos-los-recursos-publicos-del-legislativo-
javier-estrada/  
“Mientras se transparenten los recursos públicos, hay más satisfacción para los actores políticos 

que convergemos aquí en el congreso, lo que nos da calidad moral para exigir ante otros poderes 
del estado y municipios”, resaltó Javier Estrada Cárdenas, al preguntarle sobre la auditoría que 
realizará la federación al Poder Legislativo. El presidente de la fracción parlamentaria del PAN en el 

congreso desestimó que dos reconocidas integrantes de su partido hayan estado laborando en la 
administración pública durante el 2018, periodo que será auditado por la Auditoría Superior de la 
Federación “cada quien tiene sus responsabilidades específicas, ellas también obedecían 

instrucciones de la Junta de Coordinación Política y una vez que tengamos resultados de la 
auditoría veremos si hay responsabilidad o no, no adelantemos juicios”. 
 

Rechaza Adriana Hernández “ingrediente político” en juicio contra ex Auditor 
No se permitirán chantajes sobre juicio político contra López Salgado 
En julio se podría resolver Juicio Político en contra de Ex Auditor: Adriana Hernández 

Indicio, Quadratín, MetaPolítica 

http://www.indiciomich.com/rechaza-adriana-hernandez-ingrediente-politico-en-juicio-contra-
exauditor/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/no-se-permitiran-chantajes-sobre-juicio-politico-contra-
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lopez-salgado/  
https://metapolitica.mx/2019/06/25/en-julio-se-podria-resolver-juicio-politico-en-contra-de-ex-
auditor-adriana-hernandez/  

Morelia.- En seguimiento al juicio político en contra de José Luis López Salgado, ex auditor 
Superior de Michoacán, la diputada y presidente de la Comisión Jurisdiccional del Congreso de 

Michoacán, Adriana Hernández Íñiguez, afirmó se conducirán con total apego a la legalidad, sobre 
todo por los tintes políticos, de presión o personales que hay sobre el caso. Tras la reunión que 
sostuvieron este martes con López Salgado, quien a su vez proporcionó un informe técnico como 

prueba a las acusaciones del Centro Michoacano de Evaluación respecto de la no aclaración en la 
aplicación de 450 millones de pesos adquiridos a través de un crédito en 2014, la legisladora 
priísta afirmó. 

 

Hay que conocer los planes de seguridad que hay para Morelia: Humberto González 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/hay-que-conocer-los-planes-de-seguridad-que-hay-para-morelia-
humberto-gonzalez/  

Ante el incremento de la inseguridad en esta capital, el presidente de la Comisión de Seguridad 
Pública y Protección Civil del Congreso del Estado, Humberto González Villagómez revela que 
sostuvieron un encuentro con Julissa Suárez Bucio, comisionada municipal de seguridad en Morelia 

a fin de conocer la planificación que se tiene “quedamos de hacer un análisis de estas acciones, de 
lo que se ha avanzado en un plazo no mayor de dos meses en los temas específicos de robo a 
casa-habitación y robo de vehículos”. El legislador y ex presidente municipal de Huandacareo 

acepta que aún falta el análisis de trabajo que se realizarán en mesas “al finalizar el año con el 
gobernador para que sepa que se está dictaminando la mesa de seguridad, derivado de 
información, como de trabajo…no tenemos fecha todavía; mientras tanto seguimos viendo las 

acciones que se están implementando y se vean en datos favorables a los ciudadanos”. 
 

Serán los más observados por ASF los activos fijos del Legislativo: Yarabí 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/seran-los-mas-observados-por-asf-los-activos-fijos-del-legislativo-
yarabi/  
Los activos fijos del poder legislativo se prevén serán de los rubros con mayores observaciones por 

parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), estima la legisladora Yarabí Ávila González, 
integrante de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, “incluso fue una 
observación que se hizo en este informe trimestral, porque no puedes tener cero en activos fijos y 

en depreciación”. En entrevista, la priista reveló que el pasado 20 de junio llegó al congreso estatal 
la solicitud de esta dependencia federal informando sobre la auditoría que se aplicará a este poder 
“se dan diez días para preparar la información, se envía a la Auditoría Superior de la Federación, 

luego ellos hacen un análisis de la evaluación; evalúan si es la que requieren, lógicamente siempre 
hace falta información, una auditoría no puede ser solo en documentos”. 
 

Federación es responsable de la crisis financiera de Michoacán: Diputado 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/652887  

Deben de desaparecer las dependencias que no son fundamentales para el funcionamiento del 
estado, señaló Arturo Hernández Vázquez, presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública 
del Congreso de Michoacán, ante un escenario de emergencia por la falta de respuesta del 

Gobierno Federal para la federalización de la nómina. “Lo que alcanza es de mil 200 a mil 500 
millones de pesos para dos meses aproximadamente para el pago de la nómina. Legalmente no 

debe existir una licuadora; tenemos este problema porque la Federación le adelantó recursos de 
educación a Michoacán para la CNTE, por eso no se puede pedir más para otras cosas, porque 
debe haber garantía para las UPP y las secretarías del Gobierno del Estado”, clarificó. 
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Antonio Soto, nuevo coordinador de los diputados del PRD 

IdiMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/antonio-soto-nuevo-coordinador-de-los-
diputados-del-prd/  
Ante el relevo en puerta por parte de la presidencia estatal del PRD en Michoacán, el aún 

presidente del partido Antonio Soto Sánchez será nombrado nuevo coordinador de los diputados 
locales del Sol Azteca en la 74 Legislatura, una vez que se concrete la designación de Juan 

Bernardo Corona Martínez como dirigente estatal del partido. 
Este día Antonio Soto y Juan Bernardo Corona se reunieron en un restaurante al sur de Morelia 
para analizar el presente y futuro de su partido, y para revisar lo que sería el proceso de relevo de 

la presidencia estatal del partido. 
 

Extinción De Junta De Caminos Se Politizó: Diputado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-extincion-de-junta-de-caminos-se-politizo-diputado/  

El tema de la Junta de Caminos ya es una lucha entre las izquierdas, opinó el Diputado Arturo 

Hernández Vázquez, luego de informar que la Comisión de Gobernación no ha trabajado en las 
iniciativas que se han presentado respecto a la dependencia. Recordó que el Ejecutivo presentó 
una iniciativa con el fin de extinguir la Junta de Caminos, mientras que él propuso que solo se 

disminuya la plantilla laboral de la misma, sin embargo, ninguno ha sido consideradas por la 
agrupación por lo que opinó que el tema ya se politizó. 
 

A diputados no les alcanza el dinero, no descartan ampliación presupuestal 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/diputados-no-les-alcanza-dinero-no-descartan-ampliacion-
presupuestal/  
A los diputados no les alcanza el presupuesto que se aprobaron este año, por lo que no descartan 

la posibilidad de una ampliación debido a que –refieren- deben hacer frente al pago de una 
treintena de laudos, así como al proceso de sindicalización de una centena de basificados. En 
entrevistas por separado, los legisladores Javier Estrada Cárdenas y Ernesto Núñez Aguilar, 

coordinadores parlamentarios del PAN y del PVEM respectivamente, coincidieron en que la Cámara 
debe hacer frente con alrededor de 15 millones de pesos a los laudos que se han venido 

arrastrando de Legislatura en Legislatura. 
 

Rechazan comisiones 3 demandas de juicio político 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/rechazan-comisiones-3-demandas-de-juicio-politico/  

Tres nuevas demandas de juicio político fueron desechadas por los diputados integrantes de las 

comisiones unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales, una en contra de funcionarios del 
ayuntamiento de Lázaro Cárdenas y dos en contra de personal de servidores públicos de Zitácuaro. 
Con esos tres procedimientos descartados suman cinco las demandas de juicio político que no han 

prosperado durante la 74 Legislatura, ya que la semana pasada se desechó otra demanda en 
contra del presidente municipal de Maravatío y previamente en contra del alcalde de Nahuatzen. 
 

Se defiende José Luis López Salgado; asegura que la anterior Legislatura cometió 
irregularidades en su caso 
Ex Auditor comparece ante la Comisión Jurisdiccional 

UrbisTV, MetaPolítica 

http://www.urbistv.com.mx/politica/se-defiende-jose-luis-lopez-salgado-asegura-que-la-anterior-
legislatura-cometio-irregularidades-en-su-caso.html  
https://metapolitica.mx/2019/06/25/lopez-salgado-comparece-ante-la-comision-jurisdiccional/  
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Al asegurar que este procedimiento no se realizó en la Legislatura pasada, el ex auditor Superior 
de Michoacán, José Luis López Salgado dejó de manifiesto que el empréstito contratado por 
Gobierno del Estado fue entregado tres veces a la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de 

Michoacán de la anterior Legislatura y nunca se le citó a una reunión para atender el tema, por lo 
que culpó de irregularidades a la anterior titular y que hoy, continúa como diputada por parte del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI), Yarabí Ávila González. “No es cierto, no comparto la 
extemporaneidad de entregar el informe en cuestión, porque se entregó en más de una ocasión, 
fueron tres veces (…), si este proceso lo hubieran hecho desde la denuncia de juicio político, sería 

otro panorama”, dijo el perredista.  
 
No están perdidos los 450 millones: exauditor de Michoacán 

No Están Perdidos 400 MDP, Asegura Ex Auditor De ASM  
Bajo observación, los 450 mdp señalados como perdidos: López Salgado  

MiMorelia, Changoonga, Quadratín 

https://www.mimorelia.com/con-apego-a-la-legalidad-analizan-denuncia-contra-ex-auditor/  

https://www.changoonga.com/michoacan-no-estan-perdidos-400-mdp-asegura-ex-auditor-de-
asm/  
https://www.quadratin.com.mx/politica/bajo-observacion-los-450-mdp-senalados-como-perdidos-

lopez-salgado/  
“No están perdidos los 400 millones de pesos que dicen que están perdidos”, enfatizó José Luis 
López Salgado, extitular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) luego de reunirse con la 

Comisión Jurisdiccional del Congreso del Estado para entregar pruebas por el juicio político que se 
lleva en su contra. El ex auditor precisó que sí fueron revisados los 400 millones de pesos por los 
cuales se le acusa de omiso, por lo que no comparte los argumentos que presentan los 

acusadores. “Yo lo único que les puedo decir que los 400 millones de pesos que dicen que están 
perdidos, no están perdidos, hay un pliego de observaciones que concluirá en un proceso de 

responsabilidades al servidor público que los ejecutó así que no comparto la extemporaneidad”, 
dijo. 
 

Congreso de Michoacán, será auditado por la ASF 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/congreso-de-michoacan-sera-auditado-por-la-asf/  

Con el fin de revisar el manejo del recurso al interior del Congreso del Estado de Michoacán, este 
será revisado por la Auditoria Superior de la Federación (ASF), así lo informó el diputado local 
Ernesto Núñez Aguilar, quien también adelantó que esta misma acción será para todos los 

congresos locales. 

 

Se empezará a construir perfil del titular de la ASM este martes 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/se-empezara-a-construir-perfil-del-titular-de-la-asm-este-
martes/  

El perfil del Auditor Superior de Michoacán se empezará a construir a partir de los resultados del 
examen de conocimientos que aplicarán la tarde de este martes los 16 aspirantes al cargo, afirmó 
el presidente de la Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán Marco Polo Aguirre. 

Ante lo fragmentado que está el Congreso del Estado, con cinco grupos parlamentarios, una 
representación y tres diputados sin partido, lo que se necesita es construir el perfil a partir de las 
calificaciones que obtengan ya que se podrá visualizar a quienes pueden llegar a la recta final. 

 

Estuvo en la Contraloría, reprobaría examen para la ASM 

Fuego en la Noticia 

https://fuegoenlanoticia.com/estuvo-en-la-contraloria-reprobaria-examen-para-la-asm/  

Aunque aún se encuentran en proceso de culminar con la revisión del total de los exámenes, 

https://www.mimorelia.com/con-apego-a-la-legalidad-analizan-denuncia-contra-ex-auditor/
https://www.changoonga.com/michoacan-no-estan-perdidos-400-mdp-asegura-ex-auditor-de-asm/
https://www.changoonga.com/michoacan-no-estan-perdidos-400-mdp-asegura-ex-auditor-de-asm/
https://www.quadratin.com.mx/politica/bajo-observacion-los-450-mdp-senalados-como-perdidos-lopez-salgado/
https://www.quadratin.com.mx/politica/bajo-observacion-los-450-mdp-senalados-como-perdidos-lopez-salgado/
http://www.indiciomich.com/congreso-de-michoacan-sera-auditado-por-la-asf/
https://www.quadratin.com.mx/principal/se-empezara-a-construir-perfil-del-titular-de-la-asm-este-martes/
https://www.quadratin.com.mx/principal/se-empezara-a-construir-perfil-del-titular-de-la-asm-este-martes/
https://fuegoenlanoticia.com/estuvo-en-la-contraloria-reprobaria-examen-para-la-asm/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
trascendió que quién fue contralora general del estado, Silvia Estrada Esquivel habría reprobado 
en la primera etapa.  De hecho, a Fuego en la Noticia trascendieron datos en los que se asegura 
que “le fue muy muy mal”. Es decir, desde esta primera etapa tendría que abandonar su 

aspiración y ya no llegaría a las comparecencias. 
 

Wilma Zavala preside conferencia sobre el Proceso Legislativo en Michoacán 

Boletín 

En evento realizado esta mañana en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, la diputada local, Wilma Zavala Ramírez, presidió la 
conferencia "Generalidades del Proceso Legislativo en Michoacán". La conferencia en cuestión 

contó la presencia del Coordinador de la Carrera de Derecho, Octavio Rodríguez González, así 
como con las ponencias de la Licenciada Elsa Patricia Rodríguez Alcauter y del Licenciado Manuel 
Plascencia Vázquez, quienes reconocieron la labor de la diputada local. 

 

Realizarán consulta ciudadana en Lázaro Cárdenas para impulsar Zona Libre Fronteriza 

Boletín 

El próximo 14 de julio se realizará en el municipio de Lázaro Cárdenas la primer consulta 
ciudadana promovida por Alfredo Ramírez para reformar leyes en materia de presupuestos 

participativos y atribuciones de las autoridades auxiliares del municipio; "con esta práctica de 
parlamento abierto queremos legislar de la mano de la ciudadanía, y que los marcos legales 
respondan realmente a las necesidades de la gente", afirmó. La presidenta municipal de Lázaro 

Cárdenas, Itzé Camacho Zapiain y el diputado local Alfredo Ramírez Bedolla, informaron a los 
medios de comunicación los pormenores de esta encuesta que se realizará en todas las tenencias 
del municipio, y que también someterá a consideración de los ciudadanos temas de relevancia 

regional. 
 

Demanda Antonio Soto apoyos para Pueblos Mágicos 

Boletín 

Con la finalidad de que se reactive el Programa de Desarrollo Regional Turístico Sustentables y 

Pueblos Mágicos (PRODERMÁGICO) y se asignen recursos para dicho programa, este miércoles 
será sometido a consideración del Pleno de la LXXIV Legislatura local, el exhorto a los titulares de 

la Secretarías de Turismo y de Hacienda y Crédito Público del Ejecutivo Federal, el cual fue 
promovido por el diputado Antonio Soto Sánchez. Como se recordará en sesión, el pasado 9 de 
mayo, se dio lectura a la Propuesta de Acuerdo por el que se exhorta a los Titulares de las 

Secretarías de Turismo y de Hacienda y Crédito Público del Gobierno Federal, a efecto de que el 
primero de ellos reactive el Programa Federal de Desarrollo Regional Turístico Sustentable y 
Pueblos Mágicos y al segundo para que asigne recursos a dicho programa para apoyar a las 

localidades que están dentro del mismo, la cual fue turnada a la Comisión de Turismo, para su 
estudio, análisis y dictamen. 
 

Diputados Lucila Martínez y Erik Juárez manifiestan respaldo a migrantes y sus 
familias 

Boletín 

En el marco de la reunión Presencia Michoacán 2019, los diputados Lucila Martínez Manríquez y 

Erik Juárez Blanquet manifestaron su respaldo a los migrantes y sus familias e hicieron el 
compromiso de impulsar propuestas legislativas en su beneficio, además de sumarse a las 
acciones para informar sobre los derechos de los connacionales a través de la campaña que puso 

en marcha la Secretaría del Migrante. Durante las reuniones en las que asistieron este fin de 
semana, estuvieron acompañados por su compañero de la LXXIV Legislatura local, Javier Estrada y 

en las que también participó el titular de la Secretaría del Migrante, José Luis Gutiérrez, se 
coincidió en la necesidad de impulsar una agenda integral para la defensa de los derechos de este 
sector. 
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A primera lectura reforma propuesta por Lucila Martínez, para que Congreso resuelva 
conflictos sobre límites territoriales 

Boletín 

Para dar certeza jurídica a los municipios, se someterá a consideración del Pleno de la LXXIV 

Legislatura local a primera lectura el dictamen por el que se reforma la Constitución Política del 
Estado, propuesta que fue presentada por la diputada Lucila Martínez Manríquez, a través de la 

cual otorga facultad al Congreso del Estado para resolver los conflictos sobre límites territoriales 
entre municipios, con lo que se abonaría al desarrollo y crecimiento de la entidad. Dicha reforma 
fue dictaminada por los diputados de las Comisiones de Puntos Constitucionales y Fortalecimiento 

Municipal y Límites Territoriales en la LXXIV Legislatura local, en el que se señala que de acuerdo 
a la interpretación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación respecto de la Constitución 
Federal, se desprende que es facultad del Congreso del Estado de Michoacán resolver cuestiones 

jurisdiccionales entre los municipios.  
 
Con apego a la legalidad, Comisión Jurisdiccional analiza denuncia de juicio político 

contra ex Auditor 
Boletín 

Las diputadas integrantes de la Comisión Jurisdiccional de la 74 Legislatura, celebraron una 
reunión de trabajo con el ex titular de la Auditoría Superior de Michoacán, José Luis López 

Salgado, a fin de escuchar sus argumentos para el  desahogo de pruebas correspondientes que 
permitan determinar si se concreta o no, el juicio político que enfrenta por supuestas 
irregularidades durante su gestión. Al respecto, la presidenta de la Comisión, Adriana Hernández 

Íñiguez, aseguró que habrán de conducirse con absoluto apego a la legalidad, escuchando tanto a 
la parte denunciante como al denunciado, con la finalidad de analizar todas y cada una de las 
pruebas para poder emitir una determinación apegada a la veracidad. 

 
Lucila Martínez se suma al frente común contra violencia política 

Boletín 

Con el objetivo de generar un espacio de reflexión, que permita construir las bases para garantizar 

el pleno ejercicio de los derechos políticos electorales de las mujeres en Michoacán, este día la 
diputada Lucila Martínez Manríquez asistió al conversatorio organizado por el Instituto Electoral de 
Michoacán (IEM) “Participación Política de las Mujeres en Michoacán” y se sumó a las acciones 

encaminadas a erradicar la violencia política. Durante su intervención, la diputada integrante de la 
LXXIV Legislatura local del Congreso del Estado de Michoacán y presidenta de la Comisión de 
Igualdad de Género, celebró las acciones afirmativas que se impulsan para garantizar los derechos 

de las mujeres. 
 
Llama diputada Sandra Luz a resolver situación financiera de Junta de Caminos 

Boletín 

Un llamado firme y respetuoso emitió la diputada Sandra Luz Valencia para que se defina la 

situación jurídica de la Junta de Caminos, luego de que sus agremiados consiguieran la anuencia 
de un juez federal para afianzar la continuidad operativa de la paraestatal. La legisladora solicitó 
una resolución inmediata al Gobierno de Michoacán, a fin de que se les ofrezcan alternativas claras 

a los cerca de 400 trabajadores que dependen directamente de la paraestatal responsable de la 
red carretera de la entidad.  
 

Urge reducir costos electorales en Michoacán: Fermín Bernabé 
Boletín 

Con la firme intención de coadyuvar en reducir el uso de recursos públicos en jornadas comiciales, 
así como de optimizar el funcionamiento de los órganos electorales en la entidad, el diputado 

Fermín Bernabé Bahena promoverá este miércoles una iniciativa mediante la cual se reforma el 
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Código Electoral del Estado de Michoacán de Ocampo para promover el uso del voto electrónico. 
De acuerdo con el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, con esta iniciativa se prevé, 
además de reducir gastos en papeletas de elección y certificados de la misma, agilizar el proceso 

de obtención de resultados electorales y, por ende, dar una mayor certeza al desenlace del 
proceso comicial correspondiente.  

 
Tony Martínez lleva a Queréndaro programa “Un huevo por un peso”   

Boletín 

Con el objetivo de beneficiar a la población del municipio de Queréndaro, el diputado Norberto 
Antonio Martínez realizó una gira de trabajo en dicha demarcación, en donde puso en marcha los 

distintos programas sociales, entre ellos “un huevo por un peso”. Durante su visita en Queréndaro, 
reconoció que los ingresos de la población se destinan principalmente en la necesidad básica de 
comer, por ello, resaltó que se está llevando este programa de un huevo por un peso a todos los 

municipios que conforman el Distrito de Hidalgo, así como a varias comunidades del oriente 
michoacano, en donde la población le ha solicitado. 
 

Presentan examen de conocimientos los aspirantes a la Auditoría Superior de 
Michoacán 

Boletín 

Quince de los 16 aspirantes a la Auditoría Superior de Michoacán, presentaron su examen de 

conocimientos mismo que será calificado mediante un mecanismo electrónico en donde los 
legisladores no tendrán injerencia y se notificará inmediatamente a los participantes. Los 
aspirantes quienes cubrieron los requisitos establecidos en la convocatoria comparecerán ante la 

Comisión Inspectora de la Auditoría Superior de Michoacán del Congreso de Michoacán los día 4 y 
5 de julio del presente año.  

 

Nota Política 

 
OPLES se oponen a la extinción en Reforma Político Electoral 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/25/oples-se-oponen-a-la-extincion-en-reforma-politico-electoral/  

Morelia, Mich., Organismos locales electorales, consejeros y consejeras trabajan ya en una 

estrategia para posicionar los organismos públicos y evitar su desaparición, informó el presidente 
del Instituto Electoral de Michoacán, Ramón Hernández Reyes, al exponer que desde diferentes 

agrupaciones que aglutinan estos organismos, trabajan en el cabildeo para destacar su 
importancia en la construcción de la vida democrática del país. “Habemos los órganos electorales 
administrativos y jurisdiccional, está la Red Cívica y los Institutos Electorales de las entidades 

federativas, la asociación mexicana de consejeras y consejeros electorales de los estados, estamos 
haciendo trabajos institucionales conjuntos, no para caer a un golpeteo, pero demostrar porque 
son importantes los órganos electorales locales”. 

 
Renuncia Tońo Soto a la dirigencia del PRD, llega Juan Bernardo Corona 
Juan Bernardo Corona llega al PRD Michoacán; renuncia Antonio Soto 

Alistan relevo en el PRD estatal: Bernardo Corona llegará por Toño Soto  
Renuncia Antonio Soto al PRD Michoacán; llega Juan Bernardo Corona  

Tiempo de Michoacán, IdiMedia, Primera Plana, Contramuro 

https://www.tiempodemichoacan.com/renuncia-tono-soto-a-la-dirigencia-del-prd-llega-juan-

bernardo-corona/  
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/juan-bernardo-corona-llega-al-prd-
michoacan-renuncia-antonio-soto/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653038  
https://www.contramuro.com/renuncia-antonio-soto-al-prd-michoacan-llega-juan-bernardo-

https://metapolitica.mx/2019/06/25/oples-se-oponen-a-la-extincion-en-reforma-politico-electoral/
https://www.tiempodemichoacan.com/renuncia-tono-soto-a-la-dirigencia-del-prd-llega-juan-bernardo-corona/
https://www.tiempodemichoacan.com/renuncia-tono-soto-a-la-dirigencia-del-prd-llega-juan-bernardo-corona/
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/juan-bernardo-corona-llega-al-prd-michoacan-renuncia-antonio-soto/
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/juan-bernardo-corona-llega-al-prd-michoacan-renuncia-antonio-soto/
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/653038
https://www.contramuro.com/renuncia-antonio-soto-al-prd-michoacan-llega-juan-bernardo-corona/
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corona/  

La reestructuración del Sol Azteca sigue moviendo sus fichas, hoy después de 10 meses y a unas 
horas de la renuncia del “Espurio”, Tońo Soto al que llegó con una minoría notable de consejeros y 
estuvo muy cuestionada su designación señaló que, “No permitiría ser él el último dirigente que 

desaparezca al PRD”. Sin negociar algo más que su salida Soto Sánchez, llegará nuevamente al 
Congreso local como el mero mero de la fracción perredista, haciendo a un lado a Araceli Saucedo 

quien fungía como presidenta en el legislativo. 
 

Futuro 21; es lo mismo que “Por México al Frente”. 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/25/opinion-futuro-21-es-lo-mismo-que-por-mexico-al-frente/  

Es la misma gata, nomás revolcada. En la lucha por la sobrevivencia política, algunos actores han 

unificado la incursión  a través de la correlación y alianzas de organizaciones sociales, cuadros, 
liderazgos y personajes que han tenido un bagaje extenso en la función pública.  Estas estructuras 
y su heterogeneidad ideológica, colocan nuevamente un bloque ensombrecido que haga 

contrapeso al nuevo gobierno que encabeza: Andrés Manuel López Obrador. Es lógico, el arrastre 
que tuvo el presidente, los dejo prácticamente en los “huesos”. 
 

Falso que Antonio Soto haya renunciado al PRD 

Morelia Activa 

https://moreliactiva.com/falso-que-antonio-soto-haya-renunciado-al-prd/  

Luego de que algunos medios de comunicación afirmaran que Antonio Soto Sánchez había 
renunciado a la presidencia del PRD estatal, el dirigente confirmó que esa es información falsa. 
“No es cierto”, respondió el todavía líder del Sol Azteca, al preguntársele por vía de mensaje si 

había renunciado. Incluso la oficina de prensa emitió un mensaje en redes sociales que cita: “Nos 
encontramos en sesión del CEE-PRD, presidida por nuestro Dirigente Antonio Soto Sánchez 
revisando los avances de la campaña de #Afiliación2019”, el cual fue acompañado por fotografías 

de la reunión que sostiene con secretarios de su partido. 
 
Con Unidad, el PAN Ganará su Primer Gubernatura en Michoacán en el 2021: OEL 

Descarta PAN Michoacán aliarse con otros partidos para comicios de 2021 
PAN, iría solo en el 2021 

La Polaca, MiMorelia, MetaPolítica 

https://www.lapolacamich.com.mx/con-unidad-el-pan-ganara-su-primer-gubernatura-en-
michoacan-en-el-2021-oel/  
https://www.mimorelia.com/descarta-pan-michoacan-aliarse-con-otros-partidos-para-comicios-de-

2021/  
https://metapolitica.mx/2019/06/25/pan-iria-solo-en-el-2021/  
 “El Partido Acción Nacional continuará trabajando con unidad y fortalecido para alcanzar mayor 

representación en distritos, ayuntamientos y gobierno de Michoacán en el 2021”, señaló Oscar 
Escobar Ledesma, dirigente estatal del Partido al presentar a la Comisión Política, que estará 
encargada de realizar actividades para integrar a la militancia a estas tareas. Anunció que el 

Comité Directivo Estatal instaló la Comisión Política con miras a ganar la primer gubernatura del 
PAN en Michoacán en el 2021. “Nosotros no tenemos que refundarnos o replantear nuestros 
principios, somos un partido con ideología y visión humanista”, reforzó. 

 

Traslado de nómina magisterial podrá concretarse en octubre de este año: Morena 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/traslado-de-nomina-magisterial-podra-concretarse-en-octubre-de-
este-ano-morena/  

El traslado de la nómina magisterial de Michoacán a la federación será una realidad, misma que 
podría concretarse en septiembre u octubre de este año, señaló Sergio Pimentel Mendoza. El 

https://www.contramuro.com/renuncia-antonio-soto-al-prd-michoacan-llega-juan-bernardo-corona/
https://metapolitica.mx/2019/06/25/opinion-futuro-21-es-lo-mismo-que-por-mexico-al-frente/
https://moreliactiva.com/falso-que-antonio-soto-haya-renunciado-al-prd/
https://www.lapolacamich.com.mx/con-unidad-el-pan-ganara-su-primer-gubernatura-en-michoacan-en-el-2021-oel/
https://www.lapolacamich.com.mx/con-unidad-el-pan-ganara-su-primer-gubernatura-en-michoacan-en-el-2021-oel/
https://www.mimorelia.com/descarta-pan-michoacan-aliarse-con-otros-partidos-para-comicios-de-2021/
https://www.mimorelia.com/descarta-pan-michoacan-aliarse-con-otros-partidos-para-comicios-de-2021/
https://metapolitica.mx/2019/06/25/pan-iria-solo-en-el-2021/
https://lapaginanoticias.com.mx/traslado-de-nomina-magisterial-podra-concretarse-en-octubre-de-este-ano-morena/
https://lapaginanoticias.com.mx/traslado-de-nomina-magisterial-podra-concretarse-en-octubre-de-este-ano-morena/
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presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena destacó que un ejercicio administrativo de este 
tipo está sujeto a una profunda revisión para que las “cosas se hagan bien”.  A consideración de 
Pimentel Mendoza el traslado de una nómina implica una serie de procedimientos y revisiones muy 

estrictas, “no es tan fácil asumir la responsabilidad de un lastre tan difícil”. 
No más endeudamiento para Michoacán; pide PAN a AMLO resolver federalización 

Causantes de quebranto económico, hoy están a gusto en Morena: Oscar Escobar 
Morena Usará Federalizar Nómina Magisterial Como Motor Político Para 2021  

Respuesta, Primera Plana, Changoonga 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84955-no-mas-endeudamiento-para-

michoacan-pide-pan-a-amlo-resolver-federalizacion.html  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/652991  
https://www.changoonga.com/michoacan-morena-usara-federalizar-nomina-magisterial-como-

motor-politico-para-2021/  
El Partido Acción Nacional en Michoacán, exigió al presidente de la República, Andrés Manuel 
López Obrador, resolver ya lo de la federalización de la nómina educativa y no provocar un 

endeudamiento más del estado. El dirigente estatal del partido, Óscar Escobar Ledesma, exigió al 
gobierno federal le cumpla a los maestros michoacanos y evitar así que el gobernador se vea 
obligado a solicitar un empréstito, simplemente porque la entidad ya no puede con otro más. 

 

MORENA y MC, sin cumplir con Ley de Transparencia: IMAIP 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/morena-y-mc-sin-cumplir-con-ley-de-transparencia-imaip.html  

El Instituto Michoacano de Transparencia y Protección de Datos Personales (IMAIP), urgió a los 
partidos MORENA y Movimiento Ciudadano, cumplir con la Ley de Transparencia. En entrevista, 

Arely Navarrete Naranjo, presidenta del IMAIP indicó que los institutos políticos tienen hasta el 
último día del mes de julio para subir la información requerida; y a partir del mes de agosto se 
iniciará con las sanciones. En el caso de los partidos políticos que perdieron su registro en 

Michoacán tras la contienda de 2018, como lo son Nueva Alianza y el Partido Encuentro Social, 
Navarrete Naranjo indicó que al haber manejado recurso público y generar información, se vuelven 

sujetos obligados a cumplir con la Ley de Transparencia. 
 

MC crece cuando no hay coalición con otros partidos; irá sólo en Michoacán: Antúnez 

MetaPolítica  

https://metapolitica.mx/2019/06/25/mc-crece-cuando-no-hay-coalicion-con-otros-partidos-ira-solo-

en-michoacan-antunez/  
Los últimos procesos electorales que se han vivido en el país, el del 2018 y el de 2019 en seis 
entidades federativas, dejaron claro que ir en alianza o coalición con otras fuerzas políticas ha 

afectado a Movimiento Ciudadano en la cantidad de votos que ha captado; frente a esta situación, 
el delegado nacional de este partido en Michoacán, Luis Manuel Antúnez Oviedo, fue enfático en 
remarcar que para Michoacán esta fuerza política irá sólo y sin alianzas con otros partidos 

políticos. En este contexto detalló los resultados electorales que se dieron tanto en el 2018, en que 
se vivió la mayor elección de la historia del país, y la del 2019, donde se renovaron dos 
gubernaturas y congresos locales y alcaldías. 

 
Notas Gobierno 

 
Recusos del Fortafin para pagar nómina magisterial, pide Silvano a AMLO 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/recusos-del-fortafin-para-pagar-nomina-magisterial-pide-
silvano-a-amlo/  

De no concretarse el proceso de federalización de la nómina magisterial, el gobernador Silvano 
Aureoles demandó el acompañamiento del gobierno de Andrés Manuel López Obrador con 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84955-no-mas-endeudamiento-para-michoacan-pide-pan-a-amlo-resolver-federalizacion.html
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https://www.changoonga.com/michoacan-morena-usara-federalizar-nomina-magisterial-como-motor-politico-para-2021/
https://www.changoonga.com/michoacan-morena-usara-federalizar-nomina-magisterial-como-motor-politico-para-2021/
http://www.urbistv.com.mx/politica/morena-y-mc-sin-cumplir-con-ley-de-transparencia-imaip.html
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https://metapolitica.mx/2019/06/25/mc-crece-cuando-no-hay-coalicion-con-otros-partidos-ira-solo-en-michoacan-antunez/
https://www.quadratin.com.mx/principal/recusos-del-fortafin-para-pagar-nomina-magisterial-pide-silvano-a-amlo/
https://www.quadratin.com.mx/principal/recusos-del-fortafin-para-pagar-nomina-magisterial-pide-silvano-a-amlo/
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recursos extraordinarios para que se evite la crisis financiera y social en la entidad. El mandatario 
manifestó que debido a que no se presupuestó recursos para ese tema, el gobierno federal puede 
acudir a dos vías: hacer uso de dineros del Programa de Fortalecimiento Financiero o de la partida 

conocida como U080, de las cuales se echó mano en gobiernos anteriores para apoyar a 
Michoacán en su déficit financiero. 

 
Se descompuso estrategia de seguridad en Morelia: Canacintra 

Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/se-descompuso-estrategia-de-seguridad-en-morelia-canacintra/  
Se ha descompuesto la estrategia de seguridad en Morelia, la cual la autoridad municipal aseguró 

que se verá reforzada con la llegada de 400 elementos de la Guardia Nacional el próximo 30 de 
junio. Ello lo explicó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación, 
Abelardo Pérez Estrada, quien acentuó que está guardia no servirá por si sola para reducir la 

inseguridad; “hace falta más detenciones, más recuperación del tejido social y prevención”, dijo. 
 

Lanzan Ruta Biocultural de Santa Ana Maya 
Amanecer de Michoacán 

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/06/25/lanzan-ruta-biocultural-de-santa-ana-maya/  
Con el apoyo de la Asociación de Guías de Turista y la Asociación de Cronistas de Michoacán, la 
Secretaría de Turismo impulsa para el siguiente periodo vacacional tres nuevas rutas turísticas 

para la zona norte de Michoacán: Ruta Agustina Huandacareo-Villa Morelos; Ruta Biocultural de 
Santa Ana Maya; y la Ruta Historia y Cultura de Cuitzeo. Los llamados Tours del Norte de 
Michoacán tienen como punto de referencia los balnearios y parques acuáticos de Huandacareo, 

municipio reconocido también por sus carnitas, además del Pueblo Mágico de Cuitzeo, imponente 
con sus joyas arquitectónicas. Ambos municipios están ubicados en la rivera del lago y cuentan, 
además, con sitios arqueológicos que dan cuenta de la raíz del señorío Tarasco.  

 
Notas Seguridad 

 
Se Derrama Formol En Hospital Infantil; PC Atiende El Caso 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-se-derrama-formol-en-hospital-infantil-pc-atiende-el-caso/  
La Secretaría de Gobierno, a través de la Coordinación Estatal de Protección Civil, atendió un 

incidente en el que se derramó formol sin registro de afectaciones ni lesionados. Tras el reporte de 
un derrame de un galón del líquido en el quirófano y escaleras del Hospital Infantil de Morelia “Eva 
Sámano de López Mateos”, la Coordinación Estatal de Protección Civil atendió la contingencia de 

manera oportuna. Personal especializado en manejo de sustancias, en coordinación con brigadas 
de bomberos y trabajadores del propio hospital, llevaron a cabo las tareas de limpieza con equipo 
encapsulado y ventilación del área. 
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